



**Javier BARREÑA FLORES**, Conseller-Portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular de Cataluña, de acuerdo con los artículos 64.2 y 98 del Reglamento Orgánico del Ayuntamiento de Barcelona, para ser votada en el siguiente pleno municipal del distrito de Nou Barris por los diferentes grupos municipales y que, a continuación, se expone.

El campo municipal de la Guineueta se encuentra situado en la calle Castor, una instalación deportiva gestionada hoy por la Escuela Esportiva Guineueta.

Hoy dicho espacio está siendo usado por 36 equipos de fútbol, un total aproximado de 450 personas incluyendo desde los más pequeños de 4-5 años a categorías de veteranos.

El buen estado del césped es fundamental tanto para entrenar como para los partidos oficiales. Después de una visita al campo pudimos observar que el estado no era el óptimo para la práctica deportiva.

El mal estado del césped en el que hay varios socavones y desniveles pueden provocar lesiones en los jugadores, a esto sumamos que la durabilidad de este tipo de terrenos de juego ronda los 10 años y este lleva 14 en uso.

Dado que todas la partidas presupuestarias para cambios de césped artificial están comprometidas para este año.

Es por todo lo anterior, por lo que realizo la siguiente

### PROPUESTA DE ACUERDO

- Que el Ayuntamiento de Nou Barris inste al órgano competente para que se inicie la Redacción del Proyecto del Campo Municipal de la Guineueta antes de la finalización del presente mandato, para que se renueve el césped artificial en la siguiente planificación de cambios de césped de la ciudad de Barcelona

En Nou Barris a 8 de marzo de 2022

**Javier BARREÑA FLORES**  
Conseller-portavoz PP Nou Barris